

Viernes 1 de julio de 2011 | 05:00

Piñera reafirma compromiso con mapuches durante encuentro empresarial Enela 2011

[ENVIAR](#) [IMPRIMIR](#) [A+ AUMENTAR](#) [A- DISMINUIR](#)

En el marco del Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela 2011), el presidente Sebastián Piñera, ratificó el compromiso del gobierno con la región y el pueblo mapuche.

El mandatario llegó al hotel Dreams de Temuco pasadas las 14 horas, y frente a un auditorio de empresarios y autoridades, destacó los principales puntos del Plan Araucanía, diseñado especialmente, para el desarrollo de los pueblos originarios.

Piñera enfatizó que el programa "es extraordinario y con recursos extraordinarios", pues incluye un esfuerzo excepcional de US\$ 400 millones, "los que se cumplirán y con creces", aseguró.

Para el presidente de la República, la región de La Araucanía es la más empobrecida del país, cuestión que no es lo mismo que ser una región pobre, ya que se trata "de una zona rica en oportunidades y potencialidades", por lo que el Ejecutivo cumplirá todos sus compromisos.

Antes de regresar a Santiago, Piñera recordó que el ingreso ético mensual favorecerá a los sectores más desposeídos de la población, y cerró su participación entregando algunos premios a empresarios locales y mapuches.

Buscar en Diario Financiero

[Ediciones Anteriores](#) [Búsqueda avanzada](#)**APROVECHE LOS MOVIMIENTOS DEL
PETRÓLEO****INVIERTA HOY**[descargue una demo](#)**FXCM**
CHILE

OPERAR EN EL MERCADO DE DIVISAS Y CFDs INVOLUCRA IMPORTANTES RIESGOS DE PERDIDA

www.fxcmchile.cl

Lo Más

[Visto](#)[Comentado](#)[Enviado](#)

- ▶ Ripley pone en marcha plan estratégico para duplicar su valor
- ▶ Caso La Polar: defensa de María Isabel Farah apunta a la gerencia a cargo de Julián Moreno